

Der grüne Tipp

Man glaubt es gar nicht, wie viele Unfälle im Garten passieren. Versicherungen können ein Lied davon singen, und oft brauchen sie für den Schaden nicht aufkommen, weil **grobe** Fahrlässigkeit vorliegt. Es ist immer wieder erstaunlich, mit welchem Leichtsinn viele Dinge im Garten gehandhabt werden. Ein ganz leidiger Punkt ist die Aufbewahrung von Schädlingsbekämpfungs- und Düngemitteln. Nur in Originalverpackung und an Orten, die für Kinder nicht erreichbar sind, dürfen sie aufgehoben werden. Packungen, deren Aufschriften nicht mehr leserlich sind, gehören in den Sondermüll.

Schadhafte Geräte sind ebenfalls eine häufige Ursache oft sehr schwerwiegender Unfälle. Vor allem sind es die Leitern, die nicht den Vorschriften entsprechen. Wer sie im Obstgarten auf weichem Boden verwendet, der braucht sie mit stabilen Metallspitzen, die einen festen Halt im Boden garantieren. Es dürfen keine Sprossen fehlen, denn ein „Fehltritt“ auf einer solchen Leiter kann schnell im Krankenhaus enden. Sie dürfen auch nur an stabilen Ästen so angelehnt werden, daß sie nicht wackeln oder abrutschen können.

Auf Höfen und Plätzen gelten andere Voraussetzungen. Beim Kauf sollte man sich deshalb genau informieren, welche Leiter für welchen Zweck geeignet ist.

Hacken und Harken lassen wir niemals zwischen den Rechen liegen, sondern stellen sie deutlich sichtbar beiseite.

Die Vorstandschaft